

Communiqué du bureau de la CP-CNU

26 octobre 2020

Lors d'une audition au Sénat le 22 octobre dernier, Monsieur le ministre de l'Education Nationale, de la Jeunesse et des Sports a affirmé qu'« *il y a des courants islamo-gauchistes très puissants dans les secteurs de l'enseignement supérieur qui commettent des dégâts sur les esprits. Et cela conduit à certains problèmes, que vous êtes en train de constater* ». Monsieur Blanquer a réitéré ces propos dans plusieurs médias dans les jours qui ont suivi.

Le bureau de la Commission Permanente du Conseil National des Universités (CP-CNU) s'indigne de la tenue et de la teneur de tels propos, insultants pour la communauté universitaire. Ils traduisent une attaque et un mépris des fondements du travail universitaire, travail basé sur le débat et l'analyse critique. Ces déclarations, établissant un lien de causalité entre les activités universitaires et une actualité effroyable, constituent une accusation publique intolérable et non fondée.